

Weihnachtsfeier 2014

(fa) Die spontane Weihnachtsfeier war auch im Jahr 2014 **d e r** Renner!



Mit Hilfe der Facebook -Freunde war in diesem Jahr eine Beteiligung zu verzeichnen, die den vorgesehenen Raum, das Turnratszimmer unseres Stammvereines TV Passau, an seine Kapazität brachte.



Der stellv. Vorsitzende der LG Passau **Siegfried Kapfer** eröffnete die Feier, die, wie in den

vergangenen Jahren, vollkommen "spontan" über die Bühne ging. Auch an der bewährten Tradition, dass es sich terminlich jeweils um den letzte Freitag vor dem Hl. Abend handelt, wurde festgehalten.



Mit von der Partie waren heuer auch die bei uns trainierenden Flüchtlinge aus Syrien. Da der dargebotene bayerische Küche in Form von Leberkäs nicht mit ihrem Glauben vereinbar war,



hatten sie selbst gekochte Arabische - Küche mitgebracht. Diese fand aber auch bei den heimischen Besuchern reißenden Absatz Der alkoholhaltige Punsch wurde für unsere Gäste durch Kinderpunsch ersetzt.



Andrang an der Theke!



Diana im Trainingslager des Jahres 2014, der darauffolgende Kaffeezeit der Aufsichtssybilie